COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



NOËL À L'EFPC : UNE BÛCHE TRADITIONNELLE... MAIS PAS NÉCESSAIREMENT CLASSIQUE!

La Prairie, le 22 janvier 2015 – Le 18 décembre dernier à l'École de formation professionnelle de Châteauguay (EFPC), près de 200 élèves ont participé au dîner de Noël. Ils ont eu la chance de déguster la fameuse bûche traditionnelle de l'EFPC... mesurant 5 pieds de long!



À tour de rôle, les élèves ont pu demander leurs souhaits au Père Noël et prendre une photo souvenir avec lui. Après l'excellent dîner communautaire, diverses activités ont été organisées dans les secteurs. Par exemple, un concours de décoration de porte a eu lieu et le Père Noël les a trouvées tellement belles, qu'il a remis une carte-cadeau à tous les secteurs ayant participé! Félicitations à tous les participants!



Le Père Noël entouré de trois élèves en Assistance technique en pharmacie : Élisa Lefebvre Leduc, Camille Allen et Annick Cyr.

-30-

Source: Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications

Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 / godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Frédérick Fortier, Directeur adjoint, École de formation professionnelle de Châteauguay

514 380-8899, poste 4881 / efpc@csdgs.qc.ca

